

Medienmitteilung vom 5. Februar 2017

## **Balsthal: Selbstunfall mit Auto – Lenker und Mitfahrer verletzt**

**Ein Automobilist verlor am Samstagabend in Balsthal die Kontrolle über sein Fahrzeug und kollidierte mit einer Hausmauer. Zwei Fahrzeuginsassen wurden verletzt.**

Am Samstag, 4. Februar 2017/23.30 Uhr, war ein Automobilist auf der Löwen-gasse in Balsthal von Mümliswil herkommend unterwegs. Im Bereich einer Rechtskurve verlor er aus noch zu klärenden Gründen die Kontrolle über das Fahrzeug. Er geriet in der Folge auf die Gegenfahrbahn, prallte dort gegen die Hausmauer und überschlug sich. Schliesslich kam sein Fahrzeug auf dem Dach liegend zum Stillstand. Sowohl der Fahrzeuglenker wie auch sein Mitfahrer zogen sich dabei Verletzungen zu. Beide wurden zur medizinischen Kontrolle in ein Spital gebracht. Am Unfallauto entstand Sachschaden von mehreren 1000 Franken und musste abgeschleppt werden.



Für Rückfragen: Astrid Bucher, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, [medien.mail@kapo.so.ch](mailto:medien.mail@kapo.so.ch)  
Medienmeldungen unter [www.polizei.so.ch](http://www.polizei.so.ch), Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.  
 Folgen Sie uns auch auf Twitter unter [@KapoSolothurn](https://twitter.com/KapoSolothurn)